



子供と一緒にお好み焼き屋さんに行きたいなと思っても、その街に住んでみたいと考へている人が聞かせてください。高崎さんからどうぞ。

高崎 隣り近所の人たちと、心の温まる交流ができる街がいいです

ね。気軽にだれとでもあいさつを交わせるようなコミュニケーションのある街、そんな街に住んでみたいですね。二年間大館で生活してみて知ったのですが、大館にはそんな雰囲気がまだ残っていて僕は好きです。

市長 お金がいっぱいあって何か作るしたら、猪股さんは何を作りますか？

猪股 巨大な遊園地。遊びの要素がある施設を作りたいです。大館では今大館ドームの建設を進めているようですが、スポーツだけでなくコンサートなどもできるようにしたらいとします。作つた後は、しっかりPRすることも必要ですね。高速道路を利用する人と隣の県からでも集客ができると思いますから、大きなイベントを企画して市の活性化につなげるようにならうでしようか。鉄道を利用して来る人のために駅からドームまでシャトルバスを運行するのもいいと思いますし、遠くから来る人が宿泊できるようにホテルなどの施設も必要だと思います。

薮田 僕は、生まれ変わるとしたらまた大館に生まれたいですね。東京に住んでいたことがあります。大館テンポというか、生活のリズムが僕にぴったりしている気がします。

貝森 私も大館にずっと住んでいました。豊かな自然に囲まれてゆとりを感じる大館の方があつと住み心地がいいような気がします。

ただ、大館に住んでいると、人ととの関係が近付き過ぎるといふか、うわざ話でもすぐに広まってしまいます。そんなところはあまり好きではないですけれど。

笹谷 僕は産業デザインの勉強がしたいところが好きです。大館テンポというか、生活のリズムが僕にぴったりしている気がします。

職能短大に在学している若い皆さん方は、かけがえのない豊かな大館の自然を守りたいと考えていることや選択の多様さを求めていきます。そんなところはあまり好きではないですけれど。

薮田 皆さん今日はどうもありました。自分がやりたい仕事がある街、そこが住む街になつたわけで、あこがれます。それは視覚だけではなく、想像力で見えた都會であつて実際に生活するとなると、ゴミゴミしているというか人間関係がギシギシしているような感じがして大変疲れることがあります。それに比べて、豊かな自然に囲まれてゆとりを感じる大館の方があつと住み心地がいいような気がします。

ただ、大館に住んでいると、人との関係が近付き過ぎるといふか、うわざ話でもすぐに広まってしまいます。そんなところはあまり好きではないですけれど。

笹谷 僕は産業デザインの勉強がしたいくて今の職能短大を選んだのですが、大館で伝統工芸の曲げわっぱ作りに興味を持つようになつてしまします。そんなところはあまり好きではないですけれど。

